

**6/18 箏の学習**

しまねの文化芸術体験事業のご支援のもと、今年も箏の学習を開催できました。ご指導いただいたのは、熊谷 雅楽映 先生とお弟子さんです。全校で箏演奏を聴かせていただいた後、中学年は「さくらさくら」、高学年は「夕焼小焼(ゆうやけこやけ)」の練習を行いました。毎年ご指導いただいていることもあり、学年が上がるほど上手に演奏していました。講師よりお褒めの言葉もいただき、子どもたちも満足そうでした。

6/24 睡眠教育 [高学年]

広島大学大学院人間社会科学部 准教授 田村 典久 先生をお招きし睡眠に関わる授業を実施していただきました。メジャーリーグで活躍する大谷選手が小さい頃から睡眠を大切にされていたことや、寝不足は日々積み重なって体調不良をおこすことなど、具体的な例を用いて分かりやすく話していただきました。メディア接触時間を減らし、たっぷりの睡眠&日光浴を心がけると、勉強も運動もどんどん伸びていくことを伝えていただきました。子どもたちからも、少し早く寝てみようとの声もありました。ぜひ実践を進めてほしいと願っています。

**7/4 食の学習 (低・中学年)**

大田市学校給食センター 学校栄養士さんをお迎えし、食の学習を実施しました。低学年は季節の野菜や果物調べを通じて旬の食べ物への理解を、中学年は箸の使い方など食事のマナーを学びました。給食は、食のバランスだけでなく、時節を学んだり、食の楽しさを感じたりする貴重な機会です。すてきな給食時間を過ごしてほしいです。

7/7 水泳学習最終日

高山小プールをお借りし、水泳学習を実施しました。気温が高すぎて水泳学習を断念した日もありましたが、なんとか4回開催できました。最終日は、水泳検定の後に、自由時間も設け、夏を満喫しました。この夏休み、残念ながら学校プール開放はありませんが、公営プールや海水浴場で安全に気をつけ泳ぎを楽しんでほしいです。



大森町 探検・発見!

【低学年 生活科】

大森町の施設や人の魅力をさがす「まちたんけん」に出かけました。いつも遊びに行っている場所ではありますが、新しい発見もたくさんあったようでした。これから、子どもたちは興味をもった場所や施設をもっと詳しく調べていく予定です。



【中高学年 総合的な学習の時間】

中学年は、世界遺産である大森町の秘密について、調査を進めています。パンフレットや資料を読んだり、思考ツールを使って考えを整理したり、タブレットを使って調べたりしています。

高学年は、「大森を『また来たい』と思えるまちにしよう」というテーマのもと、国語や算数で身につけた力を活かしながら、調査やインタビュー活動を行っています。社会性を育む機会として電話連絡なども子どもたち自身が行っています。

2学期もたくさん調べ考え、まち全体を探究してほしいです。



6/20 梅ジュース作り [PTA 活動]

本校授業公開後に保護者の方に集まっていただき梅ジュースを作りました。使う梅の実も、もちろん本校で採れたものです。子どもたちが飲んだり、敬老会で配らせていただいたり、しっかり活用したいと考えています。お忙しい中、ご協力をありがとうございました。



ご支援ありがとうございました。

- ◇交通安全教室 子ども用自転車 ご貸与
レンタサイクル河村 様
- ◇石見銀山愛護少年団活動補助金 ご寄附
大森町文化財保存会 様
- ◇さくらんぼ ご惠贈
地域住民 様

月	日	曜	8・9月の主な行事
8	28	木	始業式 給食あり
9	9	火	ミニ愛護少年団活動
	12	金	島根県立美術館訪問
	16	火	大森町敬老会
	29	月	宿泊研修前内科検診(高学年)
	30	火	中学校体験交流学習(高学年)

1学期、子どもたちも元気に過ごすことができました。ご支援ありがとうございました。